

Richtfest für modernes Solarhaus in Oberkaina

In Oberkaina wurde jetzt Richtfest für ein sogenanntes „Ganzjahres-Solarhaus“ gefeiert. Das neuartige Wohnhaus kommt ohne Öl-, Gas- oder Wärmepumpenheizung aus und gewinnt fast die gesamte Energie für Heizung und Warmwasserbereitung aus Sonnenenergie. Möglich wird das durch eine Kombination aus einer großflächigen Sonnenwärmeanlage, einem Langzeitsolarspeicher und speziellen Baustoffen.

Rund 90 Prozent der nötigen Energie liefert künftig die Sonne, den Rest des Wärmebedarfs – wenn nötig – ein Kaminofen. Das Wohngebiet Oberkaina ist durch seine Südausrichtung für das Solarprojekt sehr gut geeignet. (SZ)